



Entrevista / Beatriz Paredes (Senadora – PRI)*

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Yo no sé si el actual presidente del partido, **Alejandro Moreno**, va a presentar su intención de reelegirse, lo que sí sé es que en la mesa de estatutos de la Asamblea Nacional, presenté mi punto de vista en un documento en donde me opuse. Soy plenamente antirreeleccionista. Los mexicanos estamos enfrascados en la reflexión sobre temas sustantivos, la reforma al Poder Judicial de ninguna manera es un asunto menor, es un tema que tiene que ver con la vida cotidiana de todos”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5871?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5871&authkey=!Aln FrMK7u0Xmyg&ithint=video&e=2irOer>